

FORKOPIMDA

Jaga Kondusifitas Wilayah, Babinsa Koramil 0831-04 Sukolilo Laksanakan Patroli Wilayah dan Komsos

Arif Rido - SURABAYA.FORKOPIMDA.COM

Apr 14, 2024 - 14:24



SURABAYA - Sebagai upaya menjaga kondusifitas wilayah, Babinsa Kelurahan Nginden Jangkungan dari Koramil 0831/04 Sukolilo melaksanakan kegiatan patroli wilayah dan komunikasi sosial (komsos) pada hari Minggu, 14 April 2024. Kegiatan ini dilaksanakan di lingkungan Gereja Bethany yang terletak di Jalan

Nginden Intan Timur, Kelurahan Nginden Jangkungan, Kecamatan Sukolilo.

Kegiatan patroli wilayah ini bertujuan untuk memastikan situasi keamanan dan ketertiban di area sekitar Gereja Bethany, terutama mengingat pentingnya menjaga kondusivitas lingkungan selama berlangsungnya kegiatan keagamaan. Babinsa Kelurahan Nginden Jangkungan melakukan pengecekan sekitar area gereja, berinteraksi dengan pengurus gereja serta jemaat, dan memastikan tidak ada potensi gangguan yang dapat mengganggu jalannya ibadah.

Melalui komsos, Babinsa berkesempatan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat setempat, mendengarkan keluhan atau masukan dari warga, serta memberikan informasi dan edukasi terkait pentingnya keamanan dan kerukunan beragama. Kegiatan ini juga menjadi ajang untuk memperkuat sinergi antara TNI, pihak gereja, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Kegiatan patroli wilayah dan komsos di lingkungan Gereja Bethany ini berlangsung dalam suasana yang hangat dan penuh kekeluargaan. Pengurus gereja dan jemaat menyambut baik kehadiran Babinsa dan mengapresiasi upaya yang dilakukan dalam menjaga keamanan serta mempromosikan dialog dan kerjasama antar elemen masyarakat.

Koramil 0831/04 Sukolilo melalui kegiatan ini menegaskan komitmennya untuk terus berkontribusi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta memperkuat kerukunan dan toleransi antar umat beragama di Surabaya. Kegiatan serupa diharapkan dapat terus dilakukan secara rutin sebagai bagian dari upaya menjaga keharmonisan dan kedamaian di tengah masyarakat.